
令和 2 年度 第 1 回政策討論会第一分科会要点記録 

 

日時：令和 2 年 7 月 1 日（水） 午前 10 時～10 時 30 分 

 

場所：第一委員会室 

 

出席者：倉田賢一郎（座長）、南加代子（副座長） 

殿本マリ子、烏野隆夫、西田武史、京西且哲、松本妙子、中井良

介 

 

〇全委員で座長、副座長の抽選を行う 

 

〇座長に、倉田議員、副座長に、南議員 

 

〇各座員より年間テーマについて提案、全座員で検討 

 

〇第一希望テーマ「町会加入者の減少問題について」 

・人口減少の影響もあり、町会加入者が増々減少している。今後いつ発生す

るかわからない大規模自然災害に備え、自助・共助・公助の観点からも各町

会単位での共助の必要性が近年の大規模災害からも唱われている。できる限

り多くの住民が、町会加入してもらう方法を考える。 

 

〇第二希望テーマ「公園の在り方について」 

・都市計画公園はじめ各公園、緑の憩いの空間にかかる年間管理費用は莫大で

あり、公共施設最適化計画の対象外の公園についても在り方を考えるべきだ。

大阪府や大阪市の都市計画公園の見直しを調査し、本市の環境・景観・災害対

策の視点から健康で快適で安全なまちづくりに向けて、政策立案すべきだ。 

 

※他の分科会との重複がなかったため、第一希望の「町会加入者の減少問題に

ついて」をテーマとして決定。 

 

※次回の討論会までに、現時点においての町会加入率並びに近隣市及び人口類

似自治体の加入率を調査し各座員に配布する。 

 

※次回の討論会 8月 7日（金）10時より 


